

HSG Rade/Herbeck - DJK Winfried Huttrop 22:23 (12:10)

Sieg zum Abschied aus der Landesliga

Am vergangenen Sonntag musste unsere Erste im letzten Spiel der Saison im Auswärtsspiel bei der HSG Rade/Herbeck antreten. Der Abschied aus der Landesliga war leider schon seit dem vorigen Spieltag besiegelt, trotzdem wollte die Mannschaft von Trainer Zeljko Bozic im letzten Spiel der Ligaphase nochmal die positive Tendenz der letzten Wochen bestätigen. Natürlich wollte auch die HSG als Tabellenvierter zum Saisonabschluss vor eigener Kulisse gewinnen, sodass den Fans trotzdem ein spannendes Spiel geboten wurde.

Dabei gelang den Gastgebern in der Anfangsphase auch der bessere Start und die Huttroper fanden vorerst keinen Zugriff, sodass man nach 6 Minuten mit 4 Toren zurück lag. Nach einer kurzen Auszeit formierte man sich dann jedoch neu und konnte, getragen von einer starken Leistung von Torwart Johannes Benesch, nach 20 Spielminuten zum 8:8 ausgleichen. Von da an verlief das Spiel völlig offen und man ging zur Halbzeit mit einem 2 Tore Rückstand in die Kabine. Nach der Pause konnte der Gegner die knappe Führung noch relativ lange verwalten, aber die Huttroper spielte nun stark auf und wussten, dass der Sieg nun möglich war. Nach 50 Minuten traf Sascha Dehn dann zum verdienten Ausgleich und im direkten Nachzug konnte unser Team durch das Tor von Jens Stratmann zum ersten Mal in Führung gehen. In den letzten Spielminuten wurde es nochmal hektisch und die Gastgeber schafften kurz vor Schluss den Ausgleich. Aber im letzten Angriff des Spiels behielt unsere Erste die Nerven und konnte durch einen Treffen von Simon Bohnau in den letzten Sekunden das Spiel für sich entscheiden. Am Ende stehen damit ein verdienter Sieg und zudem ein positiver Abschluss zum Abschied aus der Landesliga.

Mit Sicherheit fällt der Abschied jedem schwer, hatte die DJK Winfried Huttrop sich doch in den letzten Jahren als Urgestein in der Landesliga Gruppe 4 etabliert. Natürlich hatte man vor Saisonbeginn andere Ziele, auch trotz des Bewusstseins, dass einige Spieler den Verein verließen und ein Umbruch auf der Trainerposition stattfand. Leider zeigte die neuformierte Mannschaft erst in der Rückrunde ihr eigentliches Potential. So konnte man von 16 Punkten zum Saisonende lediglich 5 in der Hinrunde einspielen. Zudem war man in den Spielen gegen die direkte Konkurrenz fast durchweg ohne Erfolg, was sicherlich am Ende ein wesentlicher Grund für den Abstieg ist. Trotzdem zeigte das Team speziell gegen die vermeintlich besseren Mannschaften aus der oberen Tabellenhälfte sehr gute Leistungen in der Rückrunde. Am Ende bleibt als Fazit ein versöhnlicher, wenn auch bitterer Abstieg aus der Landesliga mit positiver Tendenz für die kommenden Aufgaben in der Bezirksliga.

Um die Spielzeit 2014/15 dann auch wirklich gebührend abzuschließen, wollten wir mit eurer Unterstützung am kommenden Wochenende (23./24. Mai) beim Final4 im Löwental das Finale erreichen. Das Halbfinale gegen den TV Cronenberg (Samstag, 23.05.2015, 15:30 Uhr, im Löwental 3), der als Dritttletzter der abgelaufenen Saison nur 1 Punkt Vorsprung hatte, wollen wir dann natürlich unbedingt erfolgreich bestreiten!

Der Stempel der Woche geht an Simon Bohnau, der dem Gegner einige Bälle einfach zurück „schenkte“ aber das als Siegtorschütze sicher verkraften kann.

Landesliga 26. Spieltag (10.05.2015)

Erstellt: Montag, 11. Mai 2015 16:12 - Zuletzt aktualisiert: Mittwoch, 13. Mai 2015 10:27

Veröffentlicht: Montag, 11. Mai 2015 15:59

Good Bye Landesliga und (hoffentlich) bis bald!

Spielverlauf: 5:1 (6.), 5:3 (10.), 6:5 (15.), 8:8 (20.), 12:10 (Halbzeit), 14:12 (35.), 17:15 (40.), 19:17 (45.), 19:17 (45.), 20:20 (50.), 20:22 (55.), 22:22 (57.), 22:23 (Ende)

Huttrop: Johannes Benesch (TW), Martin Linke (TW), Stefan Prevolnik (2), Jan Kosmann, Tobias Stursberg (4), Simon Bohnau (7), Mathias Schulz (1/1), Michael Müller (3), Nikolai Heßling (1), Sascha Dehn (1/1), Norman Nowotny (1), Tobias Fabian (2), Simon Fabian, Jens Stratmann (1)